

## Industriales proponen seis acciones para reforzar la reforma educativa (El Financiero 26/02/13)

Industriales proponen seis acciones para reforzar la reforma educativa (El Financiero 26/02/13)(Isabel Becerril) Martes, 26 de febrero de 2013 Ahora que ya están sentadas las bases de la reforma constitucional en materia educativa, la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) planteó seis acciones para reforzar o fortalecer al sector. En voz de su presidente, Francisco Funtanet Mange, expuso la necesidad de fortalecer los programas de Participación Social en la Educación (Conapase) en sus niveles escolar, municipal, estatal y nacional, así como aumentar el involucramiento y la información de la comunidad en las decisiones del centro escolar. También se deben generar programas de formación y capacitación pedagógica a docentes de educación media superior y crear programas de regularización para los estudiantes cuyos resultados se encuentren debajo de la media nacional en las pruebas PISA y Enlace. Además, Funtanet Mange propuso dar mayor relevancia a la materia de civismo y ética en educación básica e incrementar una materia en la currícula de educación media superior que fomente los valores cívico-éticos y la responsabilidad social. Juan Pablo Castañón Castañón, líder de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), destacó que la reforma educativa, que ya fue promulgada, es un paso trascendente para la construcción de un México más próspero, más justo y más competitivo. Expuso que esta reforma puede romper con ese círculo vicioso mediante mecanismos de evaluación con consecuencias, para que todas las familias en condición de pobreza tengan acceso a una educación de calidad, y eventualmente puedan abandonar las condiciones de precariedad en que viven.